



Pièces	3 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	6395
Prix	539 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au cœur du quartier très prisé du port, un appartement spacieux de 3 pièces, entièrement rénové avec de très belles prestations, beaucoup de charme et de lumière, large séjour d'angle, cuisine américaine équipée, office, 2 chambres, 2 salles de douche et baignoire, toilettes, penderies intégrées sur mesure, climatisation gainable, parquet en chêne. L'appartement s'ouvre sur 3 balcons avec une vue latérale sur le port. Un cave complète ce bien. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

In the heart of the highly sought-after port district, a spacious 3-room apartment, fully renovated with very high-quality amenities, lots of charm and light, large corner living room, equipped open-plan kitchen, utility room, 2 bedrooms, 2 shower rooms and bathtub, toilet, custom built-in wardrobes, ducted air conditioning oak flooring. The apartment opens onto 3 balconies with a lateral view of the port. A cellar completes this property. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

